

PERSÖNLICHES

Neue Abteilungsleiterin



Ursula Vent-Schmidt ist neue Abteilungsleiterin am Berufsschulzentrum Stockach. Wie die

Schulleitung in einer Pressemeldung mitteilt, ist Vent-Schmidt für die „Koordination schulfachlicher Aufgaben für die zweijährigen Berufsfachschulen und den berufsvorbereitenden Bereich“ zuständig. Vent-Schmidt arbeitet seit 1998 an der Schule, hauptsächlich in der zweijährigen Berufsfachschule und im berufsvorbereitenden Bereich. Sie habe ein Tutorensystem für das Fach Mathematik aufgebaut. Auch der Aufbau der Vorbereitungsklasse Arbeit und Beruf für Jugendliche ohne Deutschkenntnisse habe in ihren Händen gelegen, heißt es. Erfahrung im Umgang mit leistungsgemischten Lerngruppen habe sie an einer Ausbildungsstätte für Blinde und Sehbehinderte in Stuttgart gesammelt. (eph)